

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Nonagénaire

Le 10 mars 2025, Josika Iles, conseillère municipale et Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants, se sont rendus au home la Roseraie pour célébrer le 90^{ème} anniversaire de Ruth Glutz.

Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de lui remettre l'attention destinée aux nonagénaires. (cm)

Mairie

Nouvelle permanence le 20 mars

Corentin Jeanneret, maire de la Municipalité de Saint-Imier, tient sa troisième permanence de l'année le 20 mars 2025.

Comme à l'accoutumée, elle aura lieu de 14h00 à 17h00 dans les locaux de l'administration communale, sans avoir besoin de prendre rendez-vous au préalable.

Corentin Jeanneret se réjouit des échanges qu'il aura avec les Imériennes et les Imériens qui souhaitent parler avec lui d'un sujet en lien avec la commune. (cm)

Représentations du Conseil municipal

L'Exécutif sera représenté le 25 mars à l'assemblée générale des délégués du syndicat BSJB Culture à Lyss, tout comme 26 mars à l'assemblée générale de Pro Saint-Imier.

Il prendra également part à l'assemblée générale de Lignum Jura bernois, le 27 mars prochain, à Saint-Imier. (cm)

HC Saint-Imier

Félicitations aux champions romands !

Le Conseil municipal tient à adresser ses sincères félicitations aux U17 A du HC Saint-Imier pour l'obtention de leur titre de champions romands, au terme d'une finale contre le HC Trois-Chêne.

Le Conseil municipal est particulièrement fier de ce succès qui récompense des heures d'entraînement. Il se réjouit que les U17 A portent les couleurs imériennes bien au-delà du Grand Chasseral Un grand bravo ! (cm)

Saint-Imier, le 11 mars 2025